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В цехе формовой
вых изделий заканчи]

ИЗВЕЩЕНИЕ

ПЛЕНУМ ГОРКО

Городской совет вете-

ранов войны и труда про-

водит учет ветеранов тру-

да, награжденных прави-'
тельственными наградами
в период войны. При себе
обязательно иметь удо-

стоверение к награде.

Совет ветеранов нахо-

дится но адресу: ули-

ца Партизанская, дом 6а
(общежитие ПТУ-15). Те-
лефон 2-19-89. Приемный
день: вторник с 11 до 17
часов.

В пятницу, 24 ноября, состоялся пленум городского коми-

тета КПСС, на котором обсуждался проект программы дейст-
вий Сланцевскон городской партийной организации на 1990—
1995 годы. Коротким вступительным словом пленум открыл
первый секретарь горкома КПСС В. В. Назаров, и, поскольку
проект программы был заранее опубликован в городской газете
«Знамя труда», сразу началось его обсуждение.

На пленуме выступили: секретарь партбюро цементного

завода JI. М. Акулова, секретарь партбюро центральной боль-
ницы Н. В. Старостенко, управляющий строительным трестом

№ 63 И. Г. Лободин, секретарь парткома производственного
объединения «Ленинградсланец» А. В. Андреев, редактор га-

зеты «Знамя труда» В. В. Иванов, заместитель исполнитель-

ного директора ПМО «Сланцевское» В. М. Павлов, председа-

тель исполкома городского Совета народных депутатов Я. Я.
Богданов, председатель профкома завода резиновых изделий
Р . И. Иванова, директор вспомогательной школы-интернага
№ 7 Г. А. Андреева, начальник отдела завода «Сланцы»
И. В. Госпнрович, прокурор города В. В. Булавин, раскладчи-

ца-обмеловщица швейной фабрики «Молодость» И. И. Журав-
лева, директор совхоза «Сланцевский» Г. Ф. Лахно, старший
товаровед городского торга С. Г. Комарова, водитель пасса-

жирского автотранспортного предприятия В. А. Марков, на-

чальник отдела внутренних дел горисполкома В. В. Тимошин,
первый секретарь горкома ВЛКСМ С. А. Вихров, секретарь

парторганизации культпросветучреждений А. Л. Голубев,
председатель горсовета ДФСО В. В. Дмитриева, председатель

городского комитета народного контроля В. С. Трощенков.
На пленуме выступил секретарь областного комитета

КПСС Д. И. Филиппов.
Проект программы вызвал большой интерес у сланцевчан,

и прямо в ходе обсуждения на пленум ГК КПСС поступали

предложения по телефону.
В постановлении, принятом пленумом ГК КПСС, опреде-

лено продолжить до 1 декабря обсуждение проекта программы

в парторганизациях, широко привлекая к обсуждению трудо-

вые коллективы и население. Редакционной комиссии пред-

стоит до 8 декабря обобщить предложения и замечания, вне-

сенные сланцевчанами, и затем предложить окончательный
текст программы на обсуждение пленума ГК КПСС.

ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

ГОТОВНОСТЬ К ЗИМЕ
НЕПОЛНАЯ

Коммунисты пассажирско-

го автопредприятия рассмот-

рели на своем собрании тра-

диционный вопрос — го-

товность у работе в зимних

условиях. Заслушано сооб-
щение главного инженера

коммуниста А. Е. Пережоги-
на.

Он отметил: парторганиза-

ция с мая держала этот воп-

рос под контролем, что по-

зволило выполнить большую
часть запланированных ме-

роприятий по подготовке к

зиме производственных по-

мещений и подвижного со-

става. Но выступившие на

собрании коммуниста! куз-

нец С. А. Магер, начальник

колонны № 1 ,В. А. Смагин,
бригадир электриков В. Н.
Жук, председатель профкома
В. А. Опарин, начальник

предприятия В. Р. Мороз,
автоэлсктрик Г. А. Федоров
отмечали серьезные недора-

ботки — не - проведен ре-

монт кровли, не выполнена

реконструкция кузнечного

участка, а также реконструк-
ция отопления на малярном

участке, недостаточное осве-
щение во многих производ-
ственных помещениях. И
подвижной состав цотов да-

леко не полностью, в первые

же морозные дни не выпол-

нены десятки рейсов по раз-

ным маршрутам, машины

выходят из строя.

В принятом постановле-
нии намечен конкретный
срок устранения недорабо-
ток в подготовке к зиме —

1 декабря.

техники завода резино-
заканчивается монтаж, идет на-

ладка последнего, восьмого, автоматического

пресса чехословацкого производства для ре-
монта автопокрышек грузовых автомобилей.
Их установка и пуск в эксплуатацию позво-
лили облегчить труд прессовщиков, улучшить
качество ремонта автомобильной «обуви».

НА СНИМКАХ: (вверху справа) задельщи-

ца Т. А. Агеева, в этом году ее фотография
занесена на Доску почета объединения; (вни-
зу слева) машинист каландра В. А. Горский
(справа), вулканизаторщик С. А. Васильев.
«Лучший по профессии» — это звание ему
присваивалось не раз.

Фото 10. Терентьева.
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Встреча с читателями в Старополье
В минувшую пятницу жур-

налисты газеты «Знамя тру-

да» провели встречу со своими

читателями на комплексе За-
мошье совхоза «Старополь-
ский». Отрадно, что собрались
на нее не только животноводы
самого комплекса, но и их кол-

леги с соседней фермы, а так-

же работники кормоцеха и ко-

тельной.
От редакции во встрече при-

няли участие редактор газеты

B. В. Иванов, заведующие от-

делами А. Б. Бедова и В. В.
Перминова, корреспондент

C. Ф. Шишкина и фотокоррес-
пондент Ю. Н. Терентьев. Они
рассказали читателям о глав-

ных направлениях, над которы-

ми работает редакционный кол-

лектив, о том новом, что уже

наметилось на страницах газе-
ты, о роли писем, ко-

торые шлют нам обществен-
ные корреспонденты. А потом

предложили участникам встре-
чи высказать свои мнения о

газете.

Все выступавшие в целом
хорошо отзывались о газете.
Говорили и о недостатках.
Один из них они видят в том,
что, увлекшись политическими

процессами, экономическими
проблемами, в последнее вре-

мя газетчики стали меньше го-

товить публикаций о людях

труда, в частности, о живот-

новодах, об условиях их труда

и быта.
— Видимо, совсем забыли

и наши руководители, и мест-
ная Советская власть, что жи-

вотноводы тоже живые люди,

что и у них есть семьи, дети,
о которых у них из-за специ-
фики работы меньше ; возмож-
ности заботиться, чем у других
рабочих, — сказала с горячно-
стью начальник комплекса

А. Н. Павлова.

О тяжелом ручном труде, об
отсутствии в поселке работы с
молодежью, о плохом
снабжении и торговле продук-

тами и промтоварами первой
необходимости, о плохой рабо-
те Старопольской средней шко-

лы и Дома культуры по орга-
низации досуга ребят, о недо-
статках в обеспечении спец-

одеждой, о неувязках в оплате
труда и еще о многих других
проблемах говорили практи-
чески все, кто брал слово.

Говорили они и о том, что,

на их ■ взгляд, надо прежде

всего сделать, чтобы вытащить

их совхоз из «болота», в кото-

ром он сейчас находится. Вот
что, например, сказала по это-

му поводу Н. П. Матякубова,
ветеран труда:

— Надо, чтобы руководите-

ли совхоза и специалисты в

первую очередь думали об об-
щественном производстве, за

что они получают хорошие ок-

лады, а уже во вторую — 'О
личном хозяйстве. На примерах

можно доказать, что совхозные

специалисты поступают наобо-
рот.

Все эти претензии прежде

всего высказывались в адрес

руководства, полпредом от ко-

торого на встрече присутство-
вал и. о. директора В. Г1.
Ильин и которому тут же за

всех пришлось держать ответ.

А также в адрес парткома и

профкома совхоза, сельского

Совета, которые, по мнению

животноводов, редко встреча-

ются с простыми людьми.

Но и журналисты чувство-

вали себя неловко. Из этой
встречи они сделали для себя
выводы — работать более на-

ступательно и аргументиро-

ванно.

В соответствии со статьей 23
Закона РСФСР «О выборах
народных депутатов местных

Советов народных депутатов

РСФСР» и планом организа-

ционных мероприятий исполко-

ма гю подготовке и проведению

выборов народных депутатов

Верховного Совета РСФСР и

местных Советов проходят соб-

рания трудовых коллективов

предприятий, организаций, со-

ветов трудовых коллективов,

общественных организаций по

• выдвижению представителей в

состав окружных избиратель-
ных комиссий по выборам на-

родных депутатов РСФСР и

Ленинградского областного Со-
вета.

Совет трудового коллектива

горсмешторга выдвинул в со-

став окружной избирательной
комиссии Ленинградского на-

ционально-территориального из-
бирательного округа № 15 по

выборам народных депутатов

РСФСР Ю. Ю. Добрякову,
продавца I категории магазина

№ 23, в состав окружной из-

бирательной комиссии Луж-
ского территориального . изби-
рательного округа № 142 от

совета трудового коллектива

швейной фабрики «Молодость»
выдвинута О. В. Тихонова, ин-

структор производственного

обучения этого предприятия.

На заседании совета трудо-

вого коллектива шахты им.

С. М. Кирова выдвинуты в со-

став окружных избирательных

комиссий горнорабочий участ-

ка шахтного транспорта А. И.

Зверев, электрослесарь С. В.

Игнатьев, инспектор отдела

кадров Г. С. Подорогина, гор-

номонтажник А. Д. Желнов.

Совет трудового коллектива

ремонтно-механического завода

выдвинул своими представите-

лями: слесаря механосбороч-

ных работ В. С. Гуслярона,

слесаря-ремонтника П. С. Чер-

касова, слесаря . электрика

В. А. Петрова.

В состав окружных избира-
тельных комиссий выдвинуты:

начальник управления Северо-

Западного СМУ треста «Сев-

запметаллургмонтаж» И. И.

Голенко, парикмахер ГПУ бы-

тового обслуживания Р. П. Со-

лошенко и другие.



Не обошлось
В преддверии отчетно-вы-

борной профсоюзной конфе-
ренции Сланцевского произ-

водственного объединения
грузового автотранспорта во

всех звеньях, группах, уча-

стках прощли отчетные соб-
рания, В обновленном со-

ставе профсоюзный комитет

подошел к своей очередной
конференции.

Очень много деловой,
конкретной и содержатель-

ной критики прозвучало в

адрес профсоюзного комите-

та. И особенно за низкий
уровень культурно - мас-

совой работы, спортивных
мероприятий. Ослабление
этой работы как следствие

повлекло за собой наруше-

ние трудовой дисциплины.

За девять месяцев этого го-

да, например, по различ-

ным причинам был потерян

101 человеко-день. Цифра
большая, учитывая и тот

факт, что не снижается ко-

личество появлений на рабо-
чих местах в нетрезвом ви-

де.
За отчетный период, как

прозвучало в отчетном док-

ладе председателя профсо-
юзного комитета Н. И. Ва-
сюковой, заметно набрала
свою силу демократия на

производстве. Проводятся

без критики
выборы начальников всех

подразделений, начиная с

бригадиров, начальников ко-

лонн и кончая руководите-

лем объединения. Смелее,
острее, заинтересованнее

стали выступать рабочие —

слесари, водители на раз-

личных собраниях, по лю-

бым вопросам, касающимся

не только производственной
жизни, но и социальных

проблем.
На профсоюзной конфе-

ренции остро критиковалась

работа по охране труда, ко-

торая в объединении сегод-

ня не на должном уровне.

Недостаточно активно про-

явила себя комиссия по без-
опасности движения.

Неплохо работал за по-

следнее время товарищеский
суд во главе с Н. Ф. Ту-
пиковым. Все дела стара-

лись разбирать вовремя,

честно и принципиально.

Положительно на конферен-
ции отзывались о работе ко-

миссии по борьбе с пьянст-

вом, которую возглавляет

заместитель начальника объ-
единения В. Л. Сурядный.

Много упреков было по

поводу неотрегулированной
работы столовой, В поста-

новлении, принятом на кон-

ференции, было указано на-

• ПРОФСОЮЗНАЯ

вести порядок с обедами в

самое ближайшее время.

Большинство мероприя-'
тип последнего коллективно-

го договора были выполне-

ны. Открыт стоматологи-

ческий кабинет, который ра-

ботает два раза в неделю.

Коллектив объединения при-

нимает долевое участие с

цементным заводом в строи-

тельстве жилого дома. Ра-
ботники предприятия полу-

чат в нем четыре квартиры.

Готовится проектная доку-

ментация на строительство

собственного 70-кваргирного

дома. Сегодня в объедине-

нии на очереди 63 семьи,

так что сдача нового дома

позволит значительно облег-
чить жилищную проблему на

предприятии.

Прошедшие на конферен-
ции выборы на 60 процентов

обновили состав профсоюз-

ного комитета, председате-

лем опять была выбрана
Н. И. Васюкова.

А. ЗИНОВЬЕВ.

S етравицж

D СТАТЬЕ Г. Ионина «Аль-
тернативы у нас нет», опуб-

ликованной в вашей газете

21.09.89 г., был брошен упрек
в адрес профкома ЛПО «Ле-
нинградсланец» в том, что при
утверждении условий социали-

стического соревнования на

1989 год выполнение заданий
по рационализаторской работе
было исключено из основных

показателей. Дело в том, что

последние годы социалистичес-

кое соревнование, как таковое,

изжило себя. Его условия бы-
ли засорены множеством пока-

зателей (таких, как участие в

ДНД, количество эыездов в

совхоз, шефская помощь, спор-

тивная работа и т. д.), которые

не показывали истинного по-

ложения дел. В таких услови-

ях не было и не могло быть

настоящей здоровой, трудовой

состязательности.

Поэтому, чтобы избавиться

от формализма, за основу взя-

ли экономическую состязатель-

ность по основным показате-

лям: прибыль, выполнение

планов по объему производст-

ва, производительность, себе-

стоимость, а .также показатели
трудовой и общественной дис-

циплины.

Ю. КУЛЕВСКИЙ,
председатель профкома
ЛПО «Ленинградсланец».

ОТ РЕДАКЦИИ. На первый

взгляд, в ответе председателя

профкома объединения Ю. Ку-
левского все правильно и вер-

но: соцсоревнование последние

годы заорганизовано, зафор-
мализовано, и из его условий
не в ущерб надо было исклю-

чить такие пункты, как участие

в работе ДНД, шефской помо-

щи, спортивной работе и т. д.

А рационализаторская рабо-
та? Ведь это тот самый ры-

чаг, механизм, который позво-

ляет повышать ту же самую

прибыль, производительность,

снижать себестоимость, а в ко-

нечном итоге положительно

сказывается на состоянии и

благополучии всего предприя-

тия. Именно такая мысль,

как нам кажется, и прослежи-

валась в материале Г. В. Ио-
нина.
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НЕ ЧИСЛОМ, А УМЕНИЕМ

Избавиться от
формализма

Все мы устали от массы за-
седаний, совещаний, собраний.
И не удивительно, что без осо-

бого энтузиазма собирались на

свое отчетно - выборное собра-
ние лекторы завода «Сланцы»:
руководители, специалисты,
которых в этой первичной орга-

низации немало, отрывались
от каких-то важных производ-
ственных дел. И настрой был
один: как говорится, побыстрее
начать и кончить.

Тем более, что отчетный до-
клад председателя Валерьяна
Яковлевича Иванова был лако-

ничным, глубиной анализа ра-

боты организации не отличал-

ся. Построен был по при-
вычной схеме: число аудиторий,
количество прочитанных лею

ций, лучшие лекторы, ряд кри-
тических замечаний. Нет, не в

свой адрес, в адрес других ор-
ганов: парткома — плохо помо-
гают в организации лекционной
пропаганды; комитета комсомо-

ла — не обеспечил приток
молодых лекторских сил; в ад-,

рее городской организации об-
щества «Знание» — норой неин-

тересных, неподготовленных

лекторов на завод направляют.

А как работало само бюро
первичной организации, в ко-

тором было девять человек?
Как действовали секции, какие

проблемы в подготовке и рабо-
те лекторов? На эти вопросы

доклад не ответил.

И обсуждение его началось

вяло, скорей по принципу «так

положено», чем по внутренней
потребности высказаться, что-то

предложить, совместно обду-
мать.

Открывший обсуждение за-

меститель секретаря парткому

завода Л. В. Ткаченко немножко

«подправил» доклад, мол, вни-

мание к вопросам лекционной
пропаганды партийный комитет

проявляет. На его заседании

в конце 1987 года анализиро-

валась деятельность первичной
организации общества «Зна-
ние», в прошлом году рассмат-

ривали ход выполнения приня-

того постановления. Активное
участие в лекционной работе
принимают секретари цеховых

парторганизаций.
— Конечно, есть недоработки

в партийном руководстве лек-

ционной работой, но само бюро
первичной организации должно

более энергично работать, —

справедливо заметил Л. В.
Ткаченко.

Действительно, лекторский
отряд на заводе внушительный
—53 человека. Но как выясни-

лось, около двадцати из них

лишь на бумаге числятся лек-

торами, а в действительности

□

Слово идеолога —

делу перестрой ни
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ни разу не выступили перед
слушателями. Ьот конкретное

поле деятельности для бюро:
разобраться с каждым, выяс-

нить причины — кто-то не хочет,
кто-то не может, болеет, ушел на
пенсию. А кому-то нужна по-

мощь в подготовке лекции или

просто в ее организации.

Вот о чем говорил старший
инженер отдела главного энер-

гетика К. Г. Егоров:
— В последнее время, как

мне кажется, пропал интерес к
лекциям по технической тема-
тике. В этом году я ни разу
не выступал, хотя сейчас у ме-
ня подготовлена новая лекция
но экономии энергоресурсов и

экологическим вопросам.
Проблема? Да еще какая!

Значит, нет четкости в органи-
зации лекционной пропаганды,
нет глубокого изучения запро-

сов слушателей, да и элемен-

тарного внимания к лектору.
Недаром заместитель главного

механика Ю. К. Потапов отме-

тил: ...«slL—
— Как в цехе оповещают о

лекции? Висит клочок бума-
ги, который многие не замеча-
ют и не читают. Такой способ
информирования большую
аудиторию не соберет.

Одним словом, хоть и давали
все выступающие удовлетвори-

тельную оценку работе бюро
первичной организации общест-
ва «Знание», но проблемы, не-

достатки в его деятельности

вскрывали серьезные. Первона-
чальный настрой был сломлен,

и начавшееся вяло обсуждение
постепенно переходило в инте-

ресный, острый разговор лю-
дей. И особенно это проявилось

после критичного выступле-
ния ответственного секретаря
городской организации общест-
ва «Знание» Э. Н. Горшковой.

— Очень не понравился до-

клад председателя: беззубый,
обтекаемый, — говорила Эль-
вира Николаевна. — Ив прак-

тической работе Валерьян Яков-
левич недорабатывал, все было
сложено на плечи Галины Ни-
колаевны Яковлевой.

«Болячки» в первичной ор-

ганизации остались те же, что и

три года назад: не все лекторы

привлечены к работе, большин-
ство читают лекции только

на своем предприятии, не вы-

ходят в другие коллективы.

Недостаточен уровень рецен-

зирования лекции, нет четкой
информации по лекционной ра-

боте, глубокого изучения инте-

ресов слушателей.
Эти критические замечания

сразу -вызвали всплеск реплик,

возражений, мнений.
— Разве наша организация

работает хуже, чем, например,
шахтерская? — спрашивала
начальник планового отдела,

член бюро первичной организа-

ции общества «Знание» Н. В.
Госпирович. — Коллектив за-
вода стабильный, трудится ус-
пешно, никаких забастовок, ми-
тингов, неформальных органи-

заций. Считаю, в создании здо-
рового микроклимата, в успеш-

ной работе коллектива есть и
наша доля. Ведь какую, на-
пример, большую разъяснитель-
ную работу провели лекторы

при переходе предприятия на
хозрасчет — практически в

каждом цехе выступили.
— И я считаю, — говорила

заведующая кабинетом полит-
просвещения парткома завода
Г. Н. Яковлева, — что на заво-
де лекционная работа прово-

дится — и немалая. Постоянно
приглашаем ленинградских лек-

торов, обновляем циклы лек-

ций, внедряем активные формы
пропаганды.

А выступивший после нее

главный механик Б. М. Санга-
наев внес предложение:

— Нужно не только лучше
использовать для лекционной
пропаганды заводское радио, но

и подумать об использовании
видеоаппаратуры. Создать ви-

деоклипы по разным темам, это
будет лучше восприниматься,

особенно в молодежной аудито-
рии, чем обычная лекция.

Что ж, искренне радует та-
кая заинтересованность участ-
ников собрания. Значит, будет
новый толчок к улучшению лек-
ционной пропаганды, приближе-
нию ее к запросам слушателей.
Обнадеживают и организаци-
онные перемены: председате-
лем первичной организации об-
щества «Знание» избран на-
чальник юридического бю-
ро завода И. П. Кузне-
цов. Уменьшился почти напо-

ловину состав бюро — в него
вошли пять человек, причем
уже каждый получил конкрет-
ный участок работы. Принято
также решение избавиться от
балласта — неработающих
лекторов, предварительно побе-
седовав с каждым. Лекторский
отряд крупнейшего завода дол-
жен стать действительно силь-

ным: не числом, а качествен-

ным составом своих рядов.

Т. КРЫЛОВА.

Фото Ю. Терентьева

На ремонтно - механиче-

ском заводе цеховая проф-
союзная организация ре-

монтно-механического цеха

самая многочисленная. Це-
ховой комитет активно
вмешивается в дела и забо-
ты цеха и завода. Вопросы
трудовой дисциплины, со-

ревнования, снабжения, до-

суга в повестке дня заседа-

ний активистов.

Эти фотографии были
сделаны на заседании цех-

кома по теме- -«Подведение
итогов соревнования и поощ-

рение передовиков». Это бы-
ло объективное обсуждение
вклада каждого кандидата
на поощрение.

НА СНИМКАХ (вверху)
председатель цехкома В. А.
Дроздов и начальник цеха

Ю. П. Петров; члены цехко-

ма Ф. В. Кривенко, С. Р.
Мельников, Г. В. Хахель.

На нижнем снимке — ьк

тераны завода токари Г. И.
Волков (слева) и В. И.
Бойцов. На заседании цех-

кома решили Г. Н. Волкова
поощрить грамотой.
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ПРОПАВШИЙ БЕЗ ВЕСТИ...

ПОСЕТИТЕЛИ
УХОДЯТ
ДОВОЛЬНЫЕ

Наша работа дорожников

такова, что мы не стоим на

месте, постоянно передвша-

емся из одной части города

в другую, т. е. и на обед
мы попадаем в разные сто-
ловые. О том, что столовая

на шахте «Ленинградская»
одна из лучших в нашем

городе, вывод сделали не

случайно. Думаю, что так

считают и многие другие

люди, кто хоть один раз по-

обедал здесь. Сюда даже

прийти приятно. Всегда чи-

стое помещение, аккуратно

прибранные столики, хоро-

шее освещение создают со-

ответствующее настроение.
Оно еще более поднимает-
ся, когда видишь, сколько

приготовлено вкусных ап-

петитных блюд для посети-

телей. Тут всегда можно

выбрать свежий салат, по-

добрать на свой вкус что-

нибудь из первого и второ-
го, отведать выпечку. Где
еще так можно вкусно по-

обедать?
В последнее время на

шахту идут и едут со мно-

гих предприятий города,

чтобы отведать пищи до-

машней, вкусной, калорий-
ной. Я спросила как-то од-

ну знакомую, почему так-

далеко в эту столовую хо-
дит, она ответила, что здесь
готовят по-особому, так, что

«пальчики оближешь».
.Одно можно сказать: ра-

ботают в этом предприятии

общественного питания доб-
росовестные люди, которые

стараются накормить тру-
дящихся от всей души, чтоб
работалось им хорошо. Об-
служивать за смену более
700 человек — труд не из
легких, да еще на таком

высоком уровне. Сделать
это может только дружный
коллектив.

Н. СИЛИНА,
рабкор.

«Пока не поздно, надо установить имена тех, кто до

сих пор числится пропавшим без вести».

(«Знамя труда», 21 октября 1989 года).

Мой брат Николай Иванович брат писал в Министерст-
Бородулин, 1924 года рожде- во Вооруженных Сил... Мать
ния, уроженец д. В. Гусинец приезжала в 'Сланцы, расспра-

Гдовского района Псковской шивала оставшихся в живых

области, перед началом войны об училище, учащихся. Зна-
учился в поселке Сланцы в ре- комый мужчина сообщил, что

месленном училище. ребята были эвакуированы, но

После войны наш старший их поезд бомбили у. Веймарна,
очевидно, там и погибли маль-

ПРАЗДНИК УДАЛСЯ
18 ноября в Доме культу-

ры деревни Старополье со-

стоялся праздник в честь

тружеников сельского хо-

зяйства. Здесь собрались ма-

стера полей, ферм, специа-

листы совхозов, старожилы,

одним словом, от мала до ве-
лика.

Понравился всем празднич-

ный концерт, посвященный
Дню работников сельского

хозяйства и перерабатываю-
щей промышленности агро-
промышленного комплекса.

А сколько радости доставил

розыгрыш лотереи! Билеты
раскупались очень быстро,
несмотря на то, что стоимость

каждого была 1 рубль.

Вела эту интересную лоте-

рею Татьяна Овчинникова.
Она смогла создать отличное

настроение. Но, пожалуй, са-

мое интересное началось при

получении выигрышей, кото-
рых было великое множест-

во. Лариса Кузнецова выиг-

рала бычка, правда, сразу

его не получила, надо за ним
на ферму было идти, а вот
Зинаида Хозяинова унесла

выигрыш на руках, который
визжал. Это был поросено-

чек.

Все от души радовались

за своих односельчан. Я счи-
таю, что праздник удался на
славу. н. СЕМЕНОВ,

житель деревни Замошье.

вехи памяти нашей

БОЛЬШЕЕ, ЧЕМ ИНТЕРЕС
В нашей редакции неред-

ки случаи переписки с ге-

роями корреспонденций,
очерков, зарисовок. Встре-
тились один раз или позна-

комились также через пись-
ма и сообщения, потом

вдруг устанавливаются
контакты. Чаще это бывает
с ветеранами войны или их

родственниками, которых

связывает с нашим городом

и краем нечто большее,
чем интерес: здесь в годы

войны шли большие и же-
стокие бои, а значит, к этим

местам тянутся нити памя-
ти, человеческого долга.

Вот так мы приобрели
еще одного корреспондента.

С ним недавно сланцевчане
познакомились, прочитав в

газете публикацию «Адрес
моей смерти» (№ 220 от 17
ноября). За несколько дней
до выхода в свет этого но-
мера газеты Борис Михай-
лович Потапов прислал
письмо, в котором делится
своими впечатлениями о

своей текущей жизни, в ко-

торую события 45-летней
давности внесли много но- *
вого и неожиданного.

«Всем вам добра, здо-
ровья, счастья, успехов в

труде! Лично журналистам
— большая благодарность
за то, что о моей необычной
судьбе прозвучало по радио,

причем по Всесоюзному. А
был сильно тронут. Сам, к

сожалению, не слышал, но

сразу же посыпались теле-

фонные звонки, поздравля-

ли на улице. На днях про-
дублировало передачу наше

Мурманское радио, с пред-
ложением совету ветеранов
и военкомату собрать и

чишки.

Работая в городе в течение

30 лет, я пыталась узнавать у

старожилов, но безрезультат-
но. Пишу эти строки с надеж-

оформить соответствующий до 1!' может , откликнется кто-
материал. Не скрываю, на пи бУДЬ в городе и районе, ко-

му известно о гибели учащих-

ся училища.
А. БОРОДУЛИНА.

старости лет это все-таки

стимул, хотя все это так
непросто и очень волнующе,
ведь эта награда дорого до-

сталась.

В начале октября я был Только так можно оценить

приглашен в одну из частей б а ветеранского

ия чяр nnrvra пп трмятикр ^

НЕТ ХОЗЯЕВ

на час досуга по тематике
«Оборона Ленинграда».
Солдатам я рассказал о
боевых эпизодах, в которых

о моем кратком пребыва-
нии в вашем городе, посе-

щении братского захороне-

ния на северной окраине. В

движения в части организован-

ного филиала музея боевой
славы 320-го стрелкового пол-

ттично участвовал а также ка П 'Й стрелковой ДИВИЗИИ,
f , Ветераны этого полка, базиру-

ющегося в г. Сланцы до войны
с белофиннами, горячо взя-

лись за создание этого музея
боевой славы и открыли его 8

конце встречи ко мне подо- апреля 198? год / в профес_

шли двое солдат из вашего сиональном училище № 15.

города. Жалею, что не за- Начало было неплохим...

писал их фамилии. Лично Но, как говорится, взлет не со-

нм поведал о своих впечат- стоялся, музей - в безжиз-
м , ценном состоянии. Я обра-

лениях, нас вместе сфотогра. щаюсь к активу музея, предсе-

фировалн. Но встречи еще дателю совета Б] Е. Цыгано-
будут, только бы помогло ву, А. И. Климакову, С. А.

Пронину и другим: «Вы что
же забыли о деле? Учащиеся
ПТУ-15 скажут: «Вот какая

дисциплина у бывших фронто-
виков — не доведя начатое
дело до конца, забросили его».

Должен сказать большое
отмечать 45-летне разгрома спасибо бывшему секретарю

немцев на Мурманской зем- ВЛКСМ ПТУ-15 Светлане
ле. Так что жизнь идет, и Чернега, которая возглавила

здоровье, ведь мы, солда-

ты войны, должны многое

еще сделать.

Наш город Кандалакша,

наше 'Заполярье закончили

надо не отставать от вре-
тогда комсомольское патриоти-

,, ческое дело. Но ее сейчас там
мени, иыть впереди. Хотя нет ^ нет и р а б 0 ты. В связи с

первыми идти всегда труд- переоборудованием помеще-

нее, — примерно так я го- ния под другие нужды музеи
ворю молодым воинам.

Еще раз мой солдатский
поклон всем сланцевчанам.

Б. ПОТАПОВ,
ветеран 2-й ударной
армии.

училища оказался в разобран-
ном виде. Как же это допусти-
ло руководство училища, пар-
тийная и комсомольская орга-

низации его?

П. МАТВЕЕВ,
ветеран войны.

ПО СЛЕДАМ

НЕОПУБЛИКОВАННЫХ

ПИСЕМ

В редакцию написала жи-
тельница деревни Савиновщи-
на т. Парунова по поводу того,

что в сельском магазине на

все товары какие-то странные

наценки. На ее письмо ответи-

ла заместитель председателя
правления по торговле райпо
Л. А. ЕРМЫШ:

«Все товары народного по-

требления, поступающие на

предприятия кооперативной
торговли для продажи населе-

нию, имеют установленные в

плановом порядке цены. Пло-
доовощные консервы изготов-

лены из сельхозпродуктов, за-

купленных у населения по до-

говорным ценам, поэтому про-
дажа их идет по комиссион-

ным ценам. Вот почему цены
кооперативной торговли выше
розничных цен. В магазины

райпо поступает комиссион-

ная колбаса полукопченая и

вареная свыше 20 наименова-

ний, цены на которую колеб-
лются от 4 рублей 05 копеек

до 8 рублей 10 копеек, в за-

висимости от наименования

и сортности. В магазине № 9,
что в деревне Савиновщина,

нет условий для продажи мя-

са, его реализация запрещена

санэпидстанцией. Молочная

продукция завозится по заявке

продавца».

р последнее время на

страницах газеты не- •

редко поднимаются вопросы
о жилье, о работе многих

подразделений жилищно-

коммунального хозяйства и

служб. Однако о том, как

относятся квартиросъемщи-
ки к дому, в котором жи-

вут, можно прочесть не так

уж и часто. В своей замет-

ке хочу немного рассказать

о людях, которые из месяца

в месяц копят долги за

квартиру. В нашем жилом

фонде (завода «Сланцы»)
проживает 4 тысячи чело-

век. Надо' отметить, что

трудящиеся завода относят-

ся к оплате жилой площади

в основном добросовестно.
Злостных задолженников все-

го 10 человек. Вот о неко-

торых из них — подробнее.
А. И. Артопа проживала

раньше в квартире № 46 в

доме № .52 по улице Гагари-
на, постоянно имела задол-

женность по квартплате. Пла-
тить ей было нечем, так

как все пропивала. По '
исполнительному листу так-

же было не удержать с нее
эту задолженность, потому что

Артова часто меняла место

работы. Эта женщина имела
двух ребятишек, могла бы
жить нормально, воспиты-

вать детей, но водка оказа-

лась дороже. Ее лишили

родительских прав. К тому

же эта гражданка в своей
комнате не проживала око-
ло двух лет. Завод «Сланцы»
обратился в суд с иском о

ДОЛГИ ЗА ЖИЛЬЕ
ЗТО НЕСПРАВЕДЛИВО, КОГДА В БЛАГОУСТРОЕННОЙ

^КВАРТИРЕ ЖИВЕТ ЛОДЫРЬ. ТУНЕЯДЕЦ И ДОЛЖНИК,
А ПОРЯДОЧНЫЙ ЧЕЛОВЕК ВЫНУЖДЕН ЮТИТЬСЯ...

признании А. И. Артовой
утратившей право на жил-

площадь. И 10 октября
текущего года по решению

суда она была выселена без
предоставления ей жилья.

Не лучшим образом по-

ступала и Л. Н. Пономаре-
ва, ранее проживавшая в

квартире № 88 дома № 1.3
по улице Гагарина. Ее долг

за квартиру достиг 130
рублей 92 копеек. Любовь
Николаевна пила, собирала
компании. В связи с этим

■ была лишена родительских

прав. Но и это ее не обра-
зумило. Поведение Л. Н.
Пономаревой рассматрива-
лось на заседании товари-

щеского суда при домоуп-

равлении завода «Сланцы».
Было решено подать хода-

тайство о лишении ее квар-

тиры. 13 ноября по реше-

нию суда Пономарева была
выселена. В этом же доме,
только в квартире № 78,
живет В. А. Амириди, кото-

рая ведет аморальный об-
раз жизни, не следит за

квартирой, пьет, копит дол-

ги. Она уже должна 107
рублей 92 копейки, и ниче-

го — спит спокойно, хотя

ей уже неоднократно напо-

минали о том, что ее может

постичь та же участь, что

и людей, которых удалось

выселить.

Я думаю, что таких нера-

дивых хозяев много и в

других домоуправлениях и

ЖЭУ. Надо за них всем ми-

ром взяться, может, тогда

они образумятся й будут не

только платить аккуратно

за жилье, но и дадут дру-
гим людям жить спокойно .в
доме. А то выходит, что

вот такой нерадивый чело-

век, лентяй, нигде не рабо-
тает, дебоширит и пьет, не

платит за жилье, а обитает
в благоустроенной квартире.

Другие же вынуждены с де-
тишками мучиться, ютиться

«по углам», хоть и рабо-
тают на совесть. Разве это

справедливо? Долг работни-
ков жилищно-коммунально-

го хозяйства — навести во

всем этом должный поря-

док.

В ближайшее время за-

вод «Сланцы» должен будет
передать жилой фонд друго-

му , ведомству, а до этого

нам необходимо разделать-

ся с долгами. Просьба ко

всем квартиросъемщикам1ли о том, что ее может всем квартиросъемщикам ЖЭУ завода «Сланцы».

не подводить нас и вовре-

мя заплатить за жилье. Я

еще. Хотелось бы вновь на-

помнить о том, чтобы каж-

дый квартиросъемщик обра-

щал внимание на сумму,

пробитую кассовым аппара-

том сберкассы. Бывают

случаи, что она расходится

с цифрами, проставленны-

ми в квитанции. Все это

создает массу хлопот для

работников бухгалтерии, ко-

торые вынуждены искать

ошибки, и, главное, потом

людям почти невозможно

восстановить истину, возни-

кают конфликты, некото-

рым приходится вновь до-

плачивать необходимую

сумму.

До конца года еще есть

время. Но уже можно су-

дить по результатам оплаты

за жилье о дисциплиниро-

ванности квартиросъемщи-

ков. Самыми . аккуратными

являются жители дома

№ 30 по улице Кирова (об-

щежитие), а также дома

№ 9 по улице Гагарина и

дома № 20а по улице

М. Горького.

Л. ВАСИЛЬЕВА,
старший бухгалтер /
ЖЭУ завода «Сланцы».



Этот фильм ждали давно, но;

не надеялись на то, что он все-
таки будет снят — настолько

запретна и немыслима для со-
ветского киноэкрана тема жиз-
ни, а вернее тема смерти на
бесчисленных островах и ма-
териках ГУЛага. За рубе-
жом была попытка замахнуться
на сюжет рассказа А. И. Сол-
женицына «Один день Ивана
Денисовича», но вместо ужаса-
ющего лагеря смерти на экра-
не был показан чуть ли не са-
наторий с ведущими светские
беседы сибаритами. Ни одно
самое богатое воображение не
в состоянии представить себе
десятый круг ада, где Данте по-
казался бы прилежным учени-
ком воскресной школы. Ад
сталинских концлагерей мог
воссоздать только очевидец.

Все мы помним, как чуть
больше года тому назад к ле-
нинградцам обратился по те-
левидению режиссер «Ленфиль-
ма» Г. А. Беглов с просьбой
помочь собрать средства для
съемок кинопробы к фильму
но его собственному сценарию.
Название киноповести «Досье
на самого себя» уже о мно-

гом говорит. Но фильм на-
много ужаснее — о лагерных
муках в тридцатые, сороковые,
пятидесятые...

Реакция народа была адек-
ватной и молниеносной — чуть

ли не на следующий день Ген-
надия Александровича Беглова
завалили письмами не только
бывшие незаконно репрессиро-

ванные советские граждане, но
и молодые люди, знающие
о сталинских несправедливостях
из газетных публикаций. На
счет № 34000700096 «Кино-
проба» Жилсоцбанка люди ста-

ли переводить деньги. Кто
сколько мог. Известный по-
эт Булат Окуджава не пожа-
лел трехсот рублей, а старень-
кая бабулька Александра Дмит-
риевна Кудряшова насилу сэко-
номила рублик — псе пошло в
общую копилку. Работники
новгородского ПО «Квант» при-

слали 7 тысяч 100 рублей.

НАКАНУНЕ премьеры

М ИЛИ ДОСЬЕ НА САМОГО СЕВГ
«Уважаемые товарищи! Спа-

сибо вам за то, что вы хотите
создать фильм о нас,, безвин-
ных мучениках. Мне сейчас 83
года. В 1930 году заорали
отца и мать, меня и брата вы-

слали на Север, осудив по 58-й
статье. Всю жизнь прожил под
страхом. Перевел для съемок
фильма 25 рублей. М. Ф. Му-
ханов. Краснодар».

Насколько удалась киноуро-
ба, можно судить по тому, что
на ее демонстрацию в ряде ки-
нотеатров горида билетов было
не достать. Режиссера Бегло-
ва, разумеется, это очень вдох-
новило. Он выступал перед
каждым киносеансом, делился
со зрителями дальнейшими
планами. А планы вот какие:
провести сбор средств для

съемок полнометражной двухсе-

рийной картины на эту же тему,

снять ее в самые сжатые сро-
ки и к концу текущего года
показать зрителю. Насколько
продуктивно яри съемке кино-

пробы были израсходованы
сорок две тысячи народных
рублей, можно судить по приве-
денным режиссером цифрам: на

ленту в один час пятнадцать
минут экранного времени, по

подсчетам экономистов, следо-

вало затратить не сорок две, а
триста шестьдесят тысяч руб-
лей, а в съемочной группе дол-
жно было бы участвовать не

двенадцать человек, а сорок.
«Уважаемый товарищ Бег-

лов! Сердечно благодарю Вас
и низко кланяюсь Вам за энту-
зиазм, за инициативу, за боль-
шой и благородный труд по

созданию такого тяжелого и

правдивого фильма. Этот
фильм будет вечным памятни-
ком живым и погибшим муче-
никам сталинских лагерей, ста-

линских жестоких и бесчело-
вечных поступков. Мой муж,

Сергей Александрович Осипов,

член КПСС с 1921 года, был
одним из создателей комсомоль-
ской организации в городе Ива-
ново. В 1932 году он был на-

правлен на партийную работу
па только что вступивший в

строй Горьковский автомобиль-
ный завод. В июле 1939 года

Сергей Александрович был
незаконно арестован и осужден

но 58-й статье к 10 годам ли-

шения свободы. Умер в ссылке

в Коми АССР в 1943 году от

пеллагры. 8 сентября 1956 го-

да посмертно реабилитирован.
С. А. Осипов был уверен, что

правда восторжествует. О.- П.
Коваль, г. Киев».

Двадцать лет тому назад Ген-
надий Александрович Беглов
написал повесть под названием

«Досье на самого себя». Дейст-
вие повести во многом совпа-

дает с некоторыми страницами
биографии автора: главный
герой получил 10 лет по 58-й
статье, восемь лет отсидел, бе-
ясал из лагеря, был пойман и

вновь посажен. Освобождение
пришло лишь со смертью Ста-
лина. Повесть лежала все эти

годы без дела в самом тайном
углу квартиры Беглова. О том,

что она будет опубликована, ав-

тор и мечтать не мог. Наобо-
рот, он боялся, памятуя о сво-

ем прошлом, кому-либо пока-
зать даже титульный лист ру-

кописи. Это лишь теперь по

ней снят двухсерийный фильм,
а сама повесть так понравилась
главному редактору журнала

«Нева» Борису Никольскому,
что он ее напечатал в 9-м и

10-м номерах журнала за 1988
год.

— Фильм отснят полностью,
озвучен и перезаписан, — рас-

сказывает Геннадий Александ-
рович. — Остались только

зимние съемки. Народных де-

нег должно хватить на восемь
зимних снежных дней. Народ-

ных денег... Именно народных!
Ведь буквально сразу после

того, как я обратился к теле-

зрителям через программу
«Пятое колесо» с пожеланием
снять этот фильм, на наш бан-
ковский счет снова посыпались
переводы из самых различных
уголков страны. И снова впе-

реди оказались работники нов-

городского производственного
объединения «Квант» — они ссу-

дили на киносъемку ни много

ни мало двести двадцать тысяч

рублей. Это, конечно, тоже не

деньги для такой большой ра-

боты, но тут же съемочная
группа и актерский состав по-

казали свою личную заинтере-

сованность: не деньги зараба-
тывали, а работали по-настоя-

щему, до седьмого пота. Для
съемок БУРа •— барака усилен-

ного режима — еле-еле сыска-
ли подходящее помещение —

подвал овощной базы Примор-
ского района. Такого интерье-
ра не создать ни одному бута-
фору или декоратору — гниль,

сырость, паутина. Ленинград-
цы во время массовых съемок

проявили в буквальном смысле
массовый героизм, вылеживая

часами в грязи и сырости, где

присутствовала почти вся ла-

герная атрибутика, кроме

вшей, разве что. Являлись на
съемку нагло остриженные, не-

бритые по семь дней, в рванье
и рубище. На любой другой
работе они, как пить дать, не

постеснялись бы урвать сотню

— другую рублей. А тут!..
Тут случай особый: снимается

народный фильм! Фильм, по-
священный памяти тех, кто на-

веки остался лежать в вечной
мерзлоте, и тем, кто и сейчас
влачит жалкое существование в

ленинградских, московских и
киевсйих коммуналках. После
реабилитации.

«Дорогой Геннадий Алек-
сандрович! Узнав из газеты о
Вашем добром и благородном
деле, сразу высылаем для

съемок 50 рублей. Мы и даль-
ше будем копить деньги и Вам
помогать. Просим Вас высве-

тить на экране все страдания

нашего народа. Будем и впредь

помогать снимать народные
фильмы. Н. П. и О. Г. Каш-
перко, г. Винница».

— Показывал фрагменты
картины бывшим лагерникам,—

говорит Беглов, — они узнают
на экране ту самую обстановку
непроходящего кошмара. Не
стесняются пролить праведную
слезу. Благодарят за работу.
Но фильм — продукт коллек-
тивного творчества. Я один ни-

чего не мог бы сделать без
народных денег, без народной
поддержки, без самоотвержен-

ной игры массовки, без опера-

тора-постановщика Константина
Рыжова, без художника-поста-

новщика Юрия Пашигорева,
без прекрасного актера Юрия
Белова и без завораживающей
музыки ленинградского компо-
зитора Бориса Грабовского —

сына «врага народа». Словом,
народный фильм — есть на-
родный. И главным критиком

будет народ.
Декабрь не за горами. До-

ждемся премьеры первого на-
родного кинофильма, выходя-
щего на экраны с маркой твор-

ческой производственной сту-
дии «Экран» Ленинградского от-

деления «Кинофонда СССР».
Есть уверенность, что создание

народных кинофильмов станет
доброй ленинградской тради-

цией. Так что у каждого из •А-
нас еще будет возможность

принять в будущих киносъем-
ках посильное участие.

В. КОРОВКИН,
редактор бюро пропаганды
и рекламы «Ленкниги».

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 28 НОЯБРЯ

8.35 — Мультфильмы. 9.05
— Опера Дж. Верди «Труба-
дур». 11.45 — Детский час.
12.45 — Это было..., было...
15.30 — «Огни на реке». X.
фильм. 16.45 — Телефильм.
17.20 — Выступает Белград-
ский ансамбль народной песни
и танца «Иве Лола Рибар»
(Югославия). 17.50 — Мульт-
фильм. 18.00 — О чем поют
дети Земли. 18.45 — Сегодня в
мире. 19.00 — Телефильм.
19.30 Перестройка: пробле-
мы и решения. 21.00 — «Вре-
мя». 21.40 — Актуальное ин-
тервью. 21.50 — «Отец к ко-
мандировке». Худ. фильм. 2-я
серия. 22.50 — Сегодня в мире.
23.05 Литературно художес-
твенный видеоканал.

чи, малыши. 20.10 — Хоккей.
Чемпионат СССР. 3-й период.
20.50 — Поет Академический
хор Кемеровского Государствен-
ного Университета. 21.0.J —

«Время». 21.40 — «Л /пев се ПОКАЗЫВАЕТ
годня и завтра». Телеспектакль.
1-я и 2-я части. 22.50 — Ново-
сти.

21.00 — «Время». 21.50 — По-
ют Джанни Моранди и Лучио
Далла. 23.20 -■ Наш сад. 23.50
— Новости.

ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 28 НОЯБРЯ

СРЕДА, 29 НОЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

О чем поют дети Земли. 9.20
— Времена года. Ноябрь.
10.20 - __ Н. а. СССР А. Ди-
кий. 11.35 — Альманах. 15.30
— Сонаты JI. Бетховена ис-
полняет а. а. РСФСР Г. Соко-
лов (фортепиано). 16.10 —

Док. фильм. 17.45 — Про-
грамма ТВ Югославии. 18.45
— Сегодня в мире. 1Q.00
Прогресс. Информация. Рскла-,
ма. 19.30 Ступени. 21.00|
— «Время». 21.50 — «Отец в

командировке» 1. X. ф. 3-я серия.'

22.50 — Сегодня в мире. 23.05
— Телефильм.

00.05 — «Шерлок Холмс и

доктор Ватсон». X. телефильм.
1-я серия. Новости. «Звездный
диск». Эстрадная программа.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Учебная программа. Альманах.
8.35, 9.35 — Природоведение.
3 кл. 9.05 — Немецкий язык.

1-й год обучения. 10.05 — Не-
мецкий язык. 2-й год обучения.

00.25 — «Преступить чер-
ту», X. ф. 2-я серия) Новости.
Спортивная программа. «Бал-
лада о любви». Киноконцерт.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнастика.
8.15 — Альманах. 8.35, 9.35
— География. 8 класс. 9.05 —

Французский язык- . 1-й год обу-
чения. 10.05 - Французский
язык 2-й год обучения. J 0.35^1 0 .35, ц. 35 _ физика. 7 кл.

11.35 География. 7 класс, ц.05 — Новости. 11.15  

Альманах. 12.05 — «Где-то
гремит война». Худ ф. 2-я се-

рия. 13.20 _ Док. ф. 13.40 —

Концерт. 17.00 — Новости.
17.10 — «Никколо Паганини».
X. ф. 3-я серия. 18.20 —

АПК: опыт, проблемы, реше-

ния. Передача 1-я, 18.45 —

Калимерас — здравствуйте.
19.20 — Спорт и личность.

Татьяна Тарасова. 20.00 —

Спокойной ночи, малыши. 20.15
— Судьба терского винограда.

11.05 — Новости. 11.15 —

Альманах. 12.05 — «Где-то
гремит война». Худ. фильм. 1-я
серия. 13.15 — Киножурнал.
13.35 — Ритмическая гимнас-
тика. 14.05 — Поет Н. Синель-
никова. 17.00 — Новости. 17.10
— «Никколо Паганини». X. ф.
2-я серия. 18.15 — Телефильм.
18.25 — Хоккей. Чемпионат
СССР. «Динамо» (Москва) —

«Динамо» (Рига). 1-й ч 2-й пе-
риоды. 19.55 — Спокойной но-

9.05, 10.05 — Литература.
9 кл. 9.35 — Док. фильм. 10.35

Фильм-коицерт. 17.30 —

Телетайп. 17.35 — Док. фильм.
18.05 — Мультфильмы. 18.25
— Фильм-концерт. 18.55,21.50
— Реклама. 19.00 — Видеока-
нал «Зеркало». Часть 1-я. 20.15
— Телестанция «Факт». 20.35
Большой фестиваль. 20.35 —

— Спорт, спорт, спорт. 21.09 —
«Время». 21.40 — 600 секунд.
21.55 — Видеоканал «Зерка-
ло». Часть 2-я,

СРЕДА. 29 НОЯБРЯ

9.05 — Этика и психология
семейной жизни. 10 кл. 9.35 —

Фильм-концерт. 10.05 — Исто-
рия. 8 кл. 10.35 — Док. ф.
18.05 — Мультфильмы. 18.25
— Фильм-концерт. 18.40,
22.30 — Реклама. 18.45 —

« Ваш специальный корреспон-
дент». Худ. ф. 20.15 — Теле-
станция «Факт». 20.35 —

Большой фестиваль. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

«Время». 21.50 — 600 секунд.

22.00 — Позиция. 22.35 —i

Крыша.
а

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВТОРНИК, 28 НОЯБРЯ

(время указывается местное)

8.05 —«Трубадур». 10.45—'
Программа передач. 10.50— Те-
лешкола. С ЭВМ в кармане.

11.10— Детский экран. 11.45—

«Возвращение». X. ф. 12.15—

Телефильм. 15.00 — Телеин-
формация. 15.10 — Программа
передач. 15.15 — Телефильм.
15.25 — Фильм. 17.00 —'

Фильм. 17.40 — «Марийский

родник». 18.20 — Телешкола.
Химия. 18.45 —• «Актуальная
камера». 19.00 — Спортивная
призма. 19.30 — Детский эк-

ран. 20.40 — Реклама. 20.55
— 01. 02. 03. 21.00 — «Ак-
туальная камера». 21.30 —

Угол зрения. 22.00 — Встречи
в Белградской музыкальной
Академии. 22.30 — Канал + 1.
Окно. 23.00 — Новости. 23.10
— Заключительный концерт

фестиваля аккордеонной музы-

ки. «Рягавере-89». II часть.

СРЕДА, 29 НОЯБРЯ

9J 00 — Программа передач.

9.05 — Телефильм. 9.35 —

Детский экран. 10.05 — Худ.
фильм. «Нарвский водопад».

1-я и 2-я серии. 12.05 —

Фильм. 12.25 — Фильм. 15.00
— Телеинформация. 15.10 —

Программа передач. 15.15 —

Фильм. 15.35 — «Ноктюрн».
16.45 — «Поэт, море и вдох-

новение». 17.25 — Телешкола.
Давайте познакомимся. 17.45
— Телешкола. Беседы о рус-

ской культуре. 18.30 — Загля-
нем в сад! 18.45 — «Актуаль-
ная камера». 19.00 — Круго-
вое движение. 19.30 — Дет-
ский экран. 20.50 — Реклама.
21.00 — «Актуальная каме-

ра». 21.30 — Канал + 1. Охо-
та за тугриками. 22.00 — В
коридорах власти. 23.00 — Но-
вости. 23.10 — Концерт.

Коллектив участка ВР
шахты им. С. М. Кирова
выражает глубокое соболез-
нование родным и близким
по поводу смерти ГРИГОРЬ-
ЕВА Григория Алексеевича-

Коллектив ветеранов Ве-
ликой Отечественной войны
и труда шахты им. С. М.
Кирова глубоко скорбит по

поводу смерти ГРИГОРЬЕ-
ВА Григория Алексеевича и

выражает глубокое соболез-
нование родным и близким.

Администрация, партбюро,
профком и СТК шахты име-

ни С. М. Кирова выражают
глубокое соболезнование
родным и близким но поводу

безвременной смерти ветера-
на Великой Отечественной
войны шахты им. С. М. Ки-
рова, Почетного шахтера
ГРИГОРЬЕВА Григория
Але ксеевича. 

Коллектив Сланцевског*
производственного объедине-
ния грузового автотранспорта
выражает глубокое и искрен-

нее соболезнование по поводу
смерти ветерана партии, вой-
ны и труда ПАНФИЛОВА
Николая Егоровича и выра-
жает соболезнование родным
и близким покойного,

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 28

ноября — «Приди снова,

дождь». (Две серии). Начало в

17, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 28
ноября — «Две стрелы». На-
чало в 18.10, 20, 21 час 50
минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 28 но-

ября — «Место под солнцем».
Начало в 17 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 28 ноября — «Тайна
острова чудовищ». Начало в

17, 19, 21 час.

Сердечно благодарим кол-'
лективы ПО «Сланцыагропром-
химия», смены «А» сортиров-

ки шахты им. С. М. Кирова, ба-
ни № 2, соседей, друзей, зна-

комых, оказавших помощь в

похоронах и разделивших с на-

ми горечь утраты дорогого и лю-

бимого Никулина Сергея Ген-
надьевича.

Родители, родственники.

Сердечно благодарим коллек-

тивы РМЦ СПЗ «Сланцы», пла-

нового отдела лесокомбината,
ветеранов футбольной команды
«Труд», соседей, друзей, ока-

завших помощь в похоронах
нашего дорогого Рюдова Викто-
ра Григорьевича.

Жена, дочь, родственники.

Гнета аадаетвя па

шкам, средам, четвергам,
итищам м CfMma
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